

2013/8/1 NO. 33 発行:田沢地域運営体「荷葉」 仙北市田沢湖田沢字大山7番地 TEL:42-2883(田沢交流センター内) Email:kayoudake@hotmail.co.jp

8 A 4 B

8月4日(日)朝5時30分から、茶立ての清水公園

花壇の草取りを行いますのでお手伝い願います。**雨天決行**です。

6月9日に約30名が集まってベコニアやニチニチソウなど数種類の花の苗



を植えると共に草取りも行いました。また、田沢診療所にも 5つの特大プランターを作っておいています。その後花の名 札を設置し、立派な花壇となりました。

立派な花壇でもそのままにしておけば雑草だらけになります。毎年お願いしていますが、花壇の草取りを行ってくれる 方を募集しています。草取りは難儀ですが、手間賃を出しま

すので、行ってくれる方はたざわ交流センターまで連絡ください。

長いも手慣れた手つきで植え付け

5月18日に田沢長いもの植え付け作業を行いました。 当日は日柄もよく結婚式や小学校の運動会と重なり、参加者は10名でしたが、祝いの長いもができあがる予感がします。 作業は昨年に続いてなので多少は慣れたもので、約300本





を3時間程度でネット張りまでの工程を終了しました。

前年はビギナーズラックで思いがけないほど立派な長いもが 収穫できました。今年は2年目のジンクスにならないようにし ていかなければなりませんが、楽しく育て田沢長いもの継承が 出来ればいいと思います。現在順調に育っています。

首都圈个山菜源壳中

「わらび会」が中心になり、千葉県柏市のスーパーへ、5月下旬から毎週わらびやタケノコ等の山菜を発送していて、今はゼンマイやミズを発送し好評を得ています。この間ワラビ32k、ミズ25k、タケノコ10



k、タラの芽1k、ウド2k、ゼンマイ11k、山菜セットを発送しています。この事業は県から山菜の種類や数量等の要請がきて、採れる分だけ発送するものです。今後キノコ類の要請もあるかもしれませんし、来年も続くかもしれませんので、少しでも関心のある方は、田沢交流センター(千葉)へ連絡下さい。採る方が沢山いれば助かります。